



Skilanglauf, Biathlon-WM & Apres-Ski ↳ BSV-Ausflug nach Südtirol

Name
Jürgen Ryschka

Datum
01.03.2020

Liebe Sportfreunde,

vom 13. – 17.02.20 zog es fast 30 BSV-Skilangläufer nach **Reischach** bei Bruneck.

Wieder einmal zeigte sich der „Wettergott“ einsichtig und ließ meist die Sonne scheinen.
Für uns die Möglichkeit diverse **erstklassige Loipen** zu genießen.



Die nachfolgenden Bilder sprechen – denke ich – für sich... ☺

Rein in Taufers



Gsiesertal



Pederü

(für mich persönlich die schönste Loipe „ever“ ...und alle die dabei waren haben es bis zur Talschluss hütte geschafft: Respekt!)





Amenterola



Damit's nicht „zu sportlich“ wird gab es sowohl **spontane Balkonpartys**, als auch – von unserem „Feierbiest“ Valle gepushte – **Apres-Ski-Einlagen** in der „Giggeralm“.



Nach wie vor **ein kulinarisches Highlight**. Das gemeinsame Kohlehydratspeicher auffüllen



im ...die Pizzen schmecken echt perfekt...

Ein Großteil der Teilnehmer nutzte die Nähe zur Biathlonhochburg **Antholz** zu einem Besuch der laufenden Weltmeisterschaft. Der Erfolg: Die Verfolgungs-Silbermedaille von Denise Herrmann war wohl fast ausschließlich der unermüdlichen Anfeuerung durch unsere BSV-Fans zuzuschreiben.





Papa Wierer...

...und die Trophäe von Doro

Fazit: Ein voller Erfolg!

Vielen Dank an dieser Stelle an die Chef-Organisatorin Hermine Osterried.
Nächstes Jahr sind wohl alle Teilnehmer wieder gerne dabei...

Liebe Grüße

Jürgen Ryschka